



Die Feuerwehr wird 150 Jahre alt

BLAIBACH. In knapp zwei Wochen ist es soweit: Die Freiwillige Feuerwehr Blaibach feiert das Gründungsfest zu ihrem 150-jährigen Bestehen. Besonders die Festhonorationen fiebern mit auf das große Ereignis hin und hoffen natürlich auf gutes Wetter und viele Besucher. Für die nötige Stimmung

sorgen bekannte Festkapellen, die die Besucher mit Sicherheit auf die Bänke im Zelt locken werden. Den Anfang machen am Freitag, 22. Juli, die Bayerwald Sterne. Am Samstag heizen die WoidRocker ein und am Sonntag, 24. Juli, spielen die Chambtaler Spitzbuben den Gästen auf. (khu)